

LA PAZ

La Paz

El día de la Paz y la No Violencia se celebra el 30 de Enero.



¿Por qué motivo?

Gandhi nació en la India. Dedicó su vida a conseguir mediante la paz, la libertad de su país, por ese motivo fue encarcelado en varias ocasiones, y murió el 30 de Enero de 1948.

Cada 30 de Enero, celebramos el día de la Paz para recordarle.

2. UNE CON FLECHAS QUIEN LO DIJO:



Y no solo se ha hablado de la definición de la paz, sino también de cómo conseguirla:

El Mahatma Gandhi,
dijo por ejemplo:

" No hay camino para la
paz, la paz es el camino. "

Y la Madre Teresa de
Calcuta, también dijo:

" La paz comienza con
una sonrisa. "

3 REALIZA LA SIGUIENTE SOPA DE LETRAS

FORJADORES DE LA PAZ

¿Sabrás encontrar en esta sopa de letras a estas personas que han contribuido a forjar un mundo más justo?:



Martin
LUTHER



Nelson
MANDELA



Rigoberta
MENCHU



Madre
TERESA

Z	G	R	G	H	A	N	D	I	G
N	O	D	Z	N	T	I	E	O	L
Y	E	M	E	R	V	K	F	F	U
W	Q	M	A	N	D	E	L	A	T
B	L	T	E	R	E	S	A	Q	H
B	M	E	N	C	H	U	P	N	E
L	H	C	C	V	Q	A	B	O	R
S	O	K	V	W	T	Q	U	X	T



Mahatma
GHANDI

P

A

Z



Author: Georges Remi